

令和元年度第1回群馬県景観審議会の概要

- 1 開催日時 令和元年9月10日(火)午後1時30分～2時30分
- 2 場 所 群馬県庁29階第2特別会議室
- 3 出席委員 小林享、石黒由紀、小林則子、高橋綾、田村秀樹、関戸明子、
岩崎比奈子
- 4 欠席委員 大澤昭彦
- 5 事務局出席者 (都市計画課) 眞庭課長、青木室長、堀口係長
淡嶋主任、高瀬主事
- 6 議事・報告
(議事) 上信越自動車道(仮称)甘楽パーキングエリア・スマートインターチェンジ周辺地域
における景観誘導地域の指定について
(報告) 上信自動車道におけるウェルカムサインの設置について
- 7 議事・報告概要 別紙のとおり

令和元年度第1回群馬県景観審議会 議事・報告概要

7 議事・報告概要

(議事) 上信越自動車道(仮称)甘楽パーキングエリア・スマートインターチェンジ周辺地域における景観誘導地域の指定について

- 高速を降りてすぐの交差点のあたりに、これから屋外広告物が出てくる可能性があるのか。
→ 現時点では、屋外広告物は設置されていないが、今後屋外広告物が建てられる可能性があることから指定していきたい。

- 現在、上信自動車道で規制している景観誘導地域と同様の規制を適用させるということか。
→ その通りである。

(報告) 上信自動車道におけるウェルカムサインの設置について

- ウェルカムサインは、道路標識という扱いか。
→ 道路標識ではない。

- 公共性のある屋外広告物ということであるが、イラストはコンペ等で決めるのか。形などは決まっているのか。
→ イラストや形などについては、デザイン会社に委託して決定する予定である。

- ウェルカムサインは、上信自動車道以外にも展開していく予定はあるのか。
→ 上信自動車道で設置した状況を見て、今後検討することになる。

- ウェルカムサインを検討する際に、デザインや設置箇所、素材などについて、群馬県として先に方針を示した方がよいのではないかと。昨年度作成した「公共サインガイドライン」に基づいてウェルカムサインを検討していくのか。
→ 昨年度作成したガイドラインの考え方に基づいて、各市町からの要望を基に県が委託したデザイン検討業務においてイラスト案を作成し、最終的には、市町に決定してもらう流れを予定している。

- 設置場所の検討については、どこかに諮るのか。
→ 行政界付近になるが、実際に設置する場所は、道路担当部局と協議して決定することになる。

- 3市町が全く異なるデザインを設置するのではなく、統一したデザインにすることはとても良いと思う。ウェルカムサインのイラストは、道路に設置するもの以外にデザインの活用はどのように展開されるのか。デザインの著作権はどのようになるのか。
→ イラストを改変しない範囲で使用する分には問題ないと考えている。イラストの権利については、県が取得するように調整を進めている。

- ウェルカムサインについては、全国でもあまり良い事例を見たことがないので、デザイン自体の審議に複数名のデザイナーの意見を聞く機会があるとよいと思う。